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9 月 29 日下午 14:30，我校 2014 年校级重点学科及重

点培育学科中期检查结果分析专题会议在行政楼第二会议

室召开。校长龙奋杰、副校长宋建波出席会议。 

会议分析了我校 2014 年 3 个校级重点学科及 6 个校级

重点培育学科中期检查的结果，对学科建设工作中存在的问

题进行了梳理。 

会议指出，我校重点学科及重点培育学科的建设工作取

得了显著成绩，但仍然存在部分学科负责人对学科建设的认



识不够；部分学科建设方向定位不明确；学科团队结构不合

理；标志性成果不足；学科基地及科研平台建设有待加强等

问题。 

  

龙奋杰就学科建设的相关问题对学科建设负责人进行

了询问，并提出意见和建议。他指出，学科建设方案要可行，

措施要落在实处；学科带头人要明确学科建设的目标，要明

确学科带头人的责任；学科建设团队要重新梳理、仔细论证

学科建设规划；相关部门要认真研究，在加大校级重点培育

学科扶持力度的同时，也要全力确保省级重点支持学科的扶

持力度，要拿出具体的扶持方案。他还指出，省级特色重点

学科（培育）、省级重点支持学科(培育)的建设必须确保能

够通过教育厅的验收，必须严格按照相应的考核指标执行；

相关部门还要建立具体的考核奖励机制，全力推进我校学科

建设工作。 
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